Betrifft: Verbesserung der Beleuchtung im Volksgarten



Gemeinderatsklub

A-8010 Graz-Rathaus Telefon: (0316) 872-2120 Fax: (0316) 872-2129 email: spoe.klub@graz.at www.graz.spoe.at

ANTRAG

an den Gemeinderat eingebracht von Frau Gemeinderätin Waltraud Haas-Wippel, MA in der Sitzung des Gemeinderates vom 12. Mai 2016

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Öffentliche Räume, besonders Parks, erzeugen vor allem nachts nicht nur bei Frauen und älteren Menschen ein Gefühl von Unsicherheit oder Bedrohung. Gerade im Volksgarten ist auf Grund der Gegebenheiten die Berücksichtigung der Sicherheitsaspekte durch eine ausreichende Beleuchtung besonders wichtig. Nach dem Prinzip "Sehen und gesehen werden" kann und soll die Sicherheit und das persönliche Sicherheitsgefühl durch eine entsprechende Beleuchtung im Volksgarten erhöht werden. Auch die Beleuchtung entlang der Volksgartenstraße zwischen Volksgarten-Pavillion und Cafe Cheers ist unbedingt zu verbessern, da es entlang dieser Strecke überhaupt keine Beleuchtung für Fußgänger gibt.

Im 19. Mai des Vorjahres wurde im Rahmen der Stadtteilversammlung vom Verein "Sicher leben in Graz" auch auf die Notwendigkeit einer entsprechend ausreichenden Beleuchtung hingewiesen.

Weiters soll die ergänzende Ausstattung bzw. die Nachrüstung der Beleuchtungskörper mit LED durchgeführt werden.

Namens der SPÖ-Gemeinderatsfraktion stelle ich daher folgenden

Antrag:

Die zuständigen Stellen des "Hauses Graz" mögen umgehend beauftragt werden, im Volksgarten zur Verbesserung der Sicherheit und des subjektiven Sicherheitsgefühls zusätzliche LED-Beleuchtungen zu installieren, bzw. bestehende Beleuchtungen durch den Einsatz von LED-Lampen zu verbessern.